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Confindustria Alberghi: con Franceschini turismo va
nella giusta direzione

notizia pubblicata  05 Luglio 2016 alle ore 14:49 nella categoria Associazioni

“La politica del turismo continua a muoversi a favore del settore mentre si lavora al piano strategico segno,

questo, che indica l’interesse crescente rivolto al potenziale che è in grado di offrire il Bel Paese”. La

pensa così Giorgio Palmucci, presidente di Associazione Italiana Confindustria Alberghi commentando

l’istituzione dei distretti turistici in Campania che “rappresentano un nuovo segnale di attenzione da parte

del Governo”.

“Abbiamo vissuto in passato anni di stasi – aggiunge Palmucci – e grazie all’operatività messa in campo

dal ministro Dario Franceschini in primis ci si sta muovendo nella giusta direzione.  

L’augurio è che le iniziative rivolte al comparto si moltiplichino e si diversifichino a seconda dei contesti e

che gli operatori possano giovare di strumenti innovativi ed utili ad intercettare porzioni di mercato sempre

più ampie”.


